

Som Historia
VALÈNCIA

CLUB UNIVERSITARIO DE MONTAÑA



FEMECV

Federació d'Esports
de Muntanya i Escalada
de la Comunitat Valenciana



“Gracias al duro aprendizaje y la incorporación de miembros realmente sobresalientes, se fueron cumpliendo esas aventuras montaÑeras tan soÑadas y que situaron al CUM en primera línea de expediciones nacionales.”

Corría el año 1970 cuando Jesús Loma decidió fundar el Club Universitario de Montaña de la Facultad de Ciencias. Fue en los tablones de anuncios de la facultad donde se publicaban las reuniones, excursiones y demás actividades del Club que rápidamente comenzó a tener proyección en las demás facultades del campus de Blasco Ibáñez. *“En el año siguiente, Fernando Deusa Francés, estudiante de la facultad de Derecho, junto con un grupo de amigos comienza la consolidación de lo que será el Club Universitario de Montaña, otorgándose el día 30 de octubre de 1972 el Acta Fundacional de la Sociedad que se denominará Club Universitario de Montaña.”*

*Som
Historia*

Som Historia



La entidad comenzó su andadura “*con el propósito de constituir una sociedad de montaña para el fomento y la práctica de este deporte entre sus asociados, llevar a cabo actividades de carácter deportivo, cultural y recreativo*” y su primera Junta constituida con carácter fundacional estuvo formada por **Deusa Frances, como presidente, Vicente Gisbert Giner, Julio Palmero da Cruz, Jesús Prada González y Ramón Marti Viaño.**





Desde sus comienzos el CUM buscó ser un referente de la práctica de los deportes de montaña, destacando el esfuerzo, superación y trabajo en equipo. Ha priorizado el conocimiento de la práctica del montañismo, organizando cursillos con sus prácticas de técnica en roca, hielo, espeleo, cartografía, esquí de montaña, de travesía, etc.

“Afortunadamente y gracias al duro aprendizaje y la incorporación de miembros realmente sobresalientes, se fueron cumpliendo esas aventuras montaÑeras tan soÑadas que situaron al CUM en primera línea de expediciones nacionales, empezando por la Alta Ruta Pirenaica, la travesía de los Pirineos desde el Cantábrico hasta el Mediterráneo, y posteriormente multitud de ascensiones en el extranjero: Alpes, Gasebrum II, Kibo, monte Kenia, Aconcagua, Cotopaxi, Mackinley, Fuji, Atlas marroquí, Mustagh Atta...”.

También **la espeleología** ha tenido mucho eco en el centro, disciplina en la que ha participado en diversas expediciones e incursiones a cuevas y grutas de las más importantes de España. *“En la actualidad, atendiendo a la edad media de nuestros más de 240 asociados, que ronda los 65 años, nos dedicamos preferentemente a la práctica del senderismo en la Comunidad Valenciana y zonas cercanas de Teruel, Cuenca, Albacete o Murcia, domingo tras domingo, así como a la realización de viajes senderistas por España.”*





Destacan desde la entidad todas las actividades planteadas son bien acogidas y que el Club transmite un legado de especial forma de **convivencia y actividad del grupo, superación de retos personales y un estrecho contacto con la naturaleza.**

En este sentido se articulan los valores que busca transmitir: *“un modelo deportivo en el que prive el espíritu y el trabajo en equipo, la amistad, el compañerismo y el respeto por la naturaleza, así como el conocimiento de la flora y fauna.”*



SENYERA. — El president de la Generalitat, Joan Lerm...
la bandera de la Comunidad Valenciana a los miembros de...
Kibo'84 que el próximo día 22 de julio, saldrán con destino...
cimas centroafricanas que piensan coronar. La expedición...
da por el Club Universitario de Montaña de la Universidad l...
encia y está compuesta por Enrique Guallart, Marcos Hern...
Sahuquillo, Amado Sánchez, Fernando Deusa y José Luis A...
de Penalba recoge un momento del acto

Para ello desde la CUM se impulsan todos aquellos aspectos que un Club de Montaña en la actualidad debe observar, como la adaptación de lenguaje inclusivo, actividades y charlas de índole cultural y medioambiental, etc. Y se ha marcado como objetivo abrir las puertas a nuevas generaciones, *“hacerles partícipes de todas las sensaciones que se pueden experimentar con la práctica de esta actividad, tanto en solitario como de participación en grupo”*. Un reto al alcance de esta entidad que perdura en el tiempo gracias al compromiso de sus miembros con el club, las relaciones de amistad entre ellos y la acogida a los nuevos miembros, así como la participación en las actividades que realiza el club.

27 de septiembre 2024





FEMECV

Federació d'Esports
de Muntanya i Escalada
de la Comunitat Valenciana



Som+Historia,
#sommuntanya

Club Universitario de Montaña

